

La hospedería de la localidad turolense de Bezas, habilitada en una antigua fábrica de harinas, será inaugurada mañana

El consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes del Gobierno de Aragón, Javier Velasco, asistirá mañana a la inauguración de una hospedería en la localidad turolense de Bezas que comenzará a las 12,00 horas.

La hospedería, ubicada a las afueras del municipio, en la carretera A-1513, ha sido habilitada en una antigua fábrica de harinas que ya era de propiedad municipal.

Cuenta con 14 habitaciones, una de ellas adaptada para discapacitados físicos, y servicio de cafetería. La inversión total ha rondado los 80 millones de pesetas.

La intención del Ayuntamiento de Bezas, informa el Gobierno de Aragón, es abrir la hospedería desde el mismo día de su inauguración, mañana, una vez que ya ha resuelto su explotación. Bezas cuenta con 70 habitantes censados.